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ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2015 DO COLEGIAD O DO INSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos dezesseis dias do mês de dezembro de dois mil e quinze, às catorze horas e quinze minutos, 1 
sob a presidência do professor José Henrique Carneiro de Araujo , Diretor do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se na sala 206 deste Instituto os professores Anselmo Antunes 3 
Montenegro, Carlos Alberto de Jesus Martinhon, Euge ne Francis Vinod Rebello,  Isabel 4 
Cristina Mello Rosseti, José Raphael Bokehi, Leonar do Cruz da Costa, membros titulares, 5 
Camille Braga Nader da Silva,  representante suplente do DACC, e Wanderson Trindade 6 
Vitorino , representante do DASI, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação 7 
da minuta da ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 21/10/2015; 3) Homologação do 8 
resultado da Consulta Eleitoral para coordenador e vice-coordenador do Curso de Bacharelado em 9 
Sistemas de Informação; 4) Apreciação do calendário de reuniões do colegiado do Instituto no ano 10 
de 2016; 5) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 11 
1) Informes . Iniciando a reunião, o professor José Henrique sugeriu acrescentar à pauta a 12 
aprovação do calendário de reuniões do Colegiado do Instituto no ano de 2016. Todos os membros 13 
concordaram em adicionar esse tópico à pauta. Em seguida informou sobre a greve do pessoal da 14 
empresa CROLL, responsável pela segurança patrimonial dos campi. Disse que após a paralisação 15 
que ocorreu nesta manhã, os funcionários decidiram voltar aos trabalhos até a próxima sexta-feira, 16 
esperando que haja normalização no pagamento dos seus salários até essa data. O Professor José 17 
Henrique acrescentou que os funcionários da LUSO e da VPAR estão com problemas no 18 
pagamento. O professor José Raphael pediu a palavra e sugeriu que fosse pensado num plano de 19 
contingência para caso o prédio ficasse novamente sem os vigilantes. XXXXXXXXXXXXXXXXXXX 20 
2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 21/10/2015.  O 21 
professor José Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 22 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do 23 
Colegiado. Como ninguém se manifestou, o professor José Henrique colocou a minuta em votação, 24 
sendo aprovada com duas abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 25 
3) Homologação do resultado da Consulta Eleitoral para  coordenador e vice-coordenador do 26 
Curso de Bacharelado em Sistemas de Informação.  O professor José Henrique informou que a 27 
chapa formada pelo professor Leonardo Cruz e Rodrigo Salvador foi a vencedora e propôs a 28 
votação da homologação do resultado da referida consulta sendo aprovada por unanimidade. XXX 29 
4) Apreciação do calendário de reuniões do colegiad o do Instituto no ano de 2016.  O 30 
calendário em anexo foi apreciado pelos membros do colegiado com as prováveis datas nas quais 31 
ocorrerão as reuniões. Ficou mantida a terceira quarta-feira do mês. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 32 
5) O diretor perguntou se alguém gostaria de abordar algum outro assunto e, por não ter mais nada 33 
a tratar, a reunião foi encerrada às catorze horas e quarenta e cinco minutos. 34 
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